

## U.P. Saint-Guibert : Pole santé 2021

Cette année 2021 malgré la pandémie, plusieurs maisons de repos ont pu accueillir les équipes de visiteurs pour célébrer Noël ! Une joie pour celles et ceux qui ont pu en bénéficier !

A la Résidence de l'Orne à Mont-Saint-Guibert, Arlette et Bibiane ont fait une petite centaine de petits paquets : une rose de Noël, un biscuit et un petit mot. Cela a été fort apprécié.





[Echos de la fête de Noël – Pastorale de la Santé \(sante-bw.be\)](https://sante-bw.be)